

## **AETAP Conference Terms and Conditions 2024**

### **Conference Registration**

The registration for the conference can only be done electronically here:

<https://register.aetap.eu/conference?lang=en>

Registrations will be accepted in the order of receipt and confirmed by email within one working week.

### **Costs and Fees**

The conference fee is 550 Euros for members of any TAPs. For non-members the price is 810 Euros. The conference fee covers the official AETAP conference dinner (except for student tickets, speakers and board members of other TAP organizations). For students the conference fee is 250 Euro (below the age of 30, student ID will be needed). Additional conference dinner guests and students pay 95 Euro for the conference dinner. Workshop day ticket costs 285 Euros. Payment should be made via bank transfer or Paypal.

### **Cancellation**

The registration is binding. Cancellation up to 8 weeks before the conference is free of charge, up to 4 weeks before at 50% cancellation charges. Any cancellation later the payments will not be returned. However, it is possible at stage to name a substitute. Cancellations and changes are to be communicated by e-mail. Any refunds will be made after the event.

### **Liability**

The participant is responsible for travel costs. Changes to the program, the exchange of speakers and the cancellation of the conference due to insufficient demand or force majeure are expressly reserved. Claims due to futile expenses or other disadvantages due to the conference agreement are excluded - except in cases of intent and gross negligence.

## **Conditions générales de la conférence AETAP 2024**

### **Inscription à la conférence**

L'inscription à la conférence ne peut se faire que par voie électronique à l'adresse suivante :

<https://register.aetap.eu/conference?lang=fr>

Les inscriptions seront acceptées dans l'ordre de réception et confirmées par e-mail dans un délai d'une semaine ouvrable.

### **Coûts et frais**

Le prix de la conférence est de 550 euros pour les membres de tous les TAPs. Pour les non-membres, le prix est de 810 euros. Le prix de la conférence couvre le dîner officiel de la conférence AETAP (sauf pour les billets d'étudiants, les orateurs et les membres du comité d'autres organisations TAP). Pour les étudiants, le prix de la conférence est de 250 euros (pour les moins de 30 ans, une carte d'étudiant sera nécessaire). Les invités supplémentaires et les étudiants paient 95 euros pour le dîner de la conférence. L'inscription pour la journée de Workshop coûte 285 euros. Le paiement doit être effectué par virement bancaire ou par Paypal.

### **Annulation de l'inscription**

L'inscription est obligatoire. L'annulation jusqu'à 8 semaines avant la conférence est gratuite, jusqu'à 4 semaines avant la conférence, les frais d'annulation sont de 50 %. En cas d'annulation plus tardive, les paiements ne seront pas remboursés. Toutefois, il est possible à ce stade de nommer un remplaçant. Les annulations et les modifications doivent être communiquées par e-mail. Les remboursements éventuels seront effectués après l'événement.

### **Responsabilité**

Les frais de voyage sont à la charge du participant. Les modifications du programme, l'échange d'orateurs et l'annulation de la conférence en raison d'une demande insuffisante ou d'un cas de force majeure sont expressément réservés. Les demandes d'indemnisation pour des dépenses inutiles ou d'autres inconvénients liés à l'accord sur la conférence sont exclues.

Les réclamations liées à des dépenses inutiles ou à d'autres désavantages résultant de l'accord de la conférence sont exclues, sauf en cas d'intention délibérée et de négligence grave.